

Start frei für die Saison im Naturtheater

Mit der Premiere des Kinderstückes Peter Pan startet das Naturtheater Ronneburg am Sonntag, 26. Juni, in die neue Spielzeit.

Als Abendstück gibt es ab Samstag, 2. Juli, die Komödie „Das Kofferhaus“ von Carlo Goldoni aus dem Jahr 1760 auf der Freilichtbühne im Naturschutzgebiet Langenholz zu sehen.

Kein Grimmeches Märchen, kein Schwanktheater: Die Regisseure Birgit Hein und Clemens Schäfer bleiben auch in diesem Jahr dem Weg treu, mit dem sie seit ein paar Jahren erfolgreich mit dem Ronneberger Naturtheater ausgewählte Puppenstücke verlassen. Nach „Die Schatzinsel“ im Jahr 2009 präsentiert Kinderticket-Regisseurin Birgit Hein mit Peter Pan nunmehr zum zweiten Mal ein Stück aus eigener Feder.

„Ich habe mir die Faustung des Stücks von Erich Kästner vorgenommen und außerdem mehrere Filmversionen angesehen“, beschreibt Birgit Hein ihr Vorgehen bei der passgenauen Umsetzung der Geschichte vom Jungen, der niemals erwachsen werden will, für die Ronnenganger Freilichtbühne. Herausgekommen ist ein Subtextkasperlspiel, bei dem es 23 Darsteller bei zahlreichen Massenzenen rüchsig turbulentauezen lassen.

Bei diesem Szenen geht es jedoch nicht nur darum, die trauersche Freilichtbühne zu ihrem Recht kommen zu lassen, sondern sie sind der Dramaturgie des Stücks geschuldet: Bei Peter Pan finden sich die zentralen widerstrittlichen Themen durch Gruppenrepresented, die immer wieder aufeinander treffen.

Um diese Polarisation rund ums Thema Kindheit und Erwachsenen sind sinnfällig werden zu lassen, hat Birgit Hein die verstreuen Kinder von Nimmerland, die Indianer und die Piraten nicht nur mit unterschiedlichem Altersgruppen besetzt. Sondern die Chorolegrin Cathryn-Jane Weitengel hat in das Stück zudem verschiedene Tänze eingesarbeitet, die den unterschiedlichen Motiven passenden emotionalen Ausdruck verleihen. Auf unigessamts wechselseitigen darf sich der Zuschauer freuen.

Die dazu passende Musik von Randy Lee Kay serviert eine Liveband aus dessen Bandyround-Musikschule mit den Sängern Alina Boos und Fabian Romann. Der Zuschauer darf mit Peter Pan also wieder einmal ein von Profs und Amateuren aufwendig produziertes



ist der Premieren des Kinder-

Naturtheater Ronneburg am Sonntag, 26. Juni, in die neue Spielzeit.

Als Abendstück gibt es ab Samstag, 2. Juli, die Komödie „Das Koffer-

haus“ von Carlo Goldoni aus dem Jahr 1760 auf der Freilichtbühne im Naturschutzgebiet Langenholz zu sehen.

Kein Grimmeches Märchen, kein

Schwanktheater: Die Regisseure Birgit Hein und Clemens Schäfer

bleiben auch in diesem Jahr dem

Weg treu, mit dem sie seit ein paar Jahren erfolgreich mit dem Ronneberger Naturtheater ausgewählte Puppen-

stücke verlassen. Nach „Die Schatzinsel“ im Jahr 2009 präsentiert Kinderticket-Regisseurin Birgit Hein mit Peter Pan nunmehr zum zweiten

Mal ein Stück aus eigener Feder.

„Ich habe mir die Faustung des Stücks von Erich Kästner vorgenommen und außerdem mehrere Filmversionen angesehen“, beschreibt Birgit Hein ihr Vorgehen bei der

passgenauen Umsetzung der Ge-

schichte vom Jungen, der niemals erwachsen werden will, für die Ronnenganger Freilichtbühne. Herausgekommen ist ein Subtextkasperlspiel, bei dem es 23 Darsteller bei zahlreichen Massenzenen rüchsig turbulentauezen lassen.

Bei diesem Szenen geht es jedoch nicht nur darum, die trauersche Freilichtbühne zu ihrem Recht kommen zu lassen, sondern sie sind der Dramaturgie des Stücks geschuldet: Bei Peter Pan finden

sich die zentralen widerstrittlichen Themen durch Gruppenrepresented, die immer wieder aufeinander treffen.

Um diese Polarisation rund



Am Sonntag, 26. Juni beginnt mit dem Kinderstück „Peter Pan“, ab 1. Juli geht es sich das Abendstück „Das Kofferhaus“ zum Repertoire.

Kinder (Neuruppin) Madred Brückner (Neuruppin) und Sylva Garbovskaya (Sack und Söhne) (Meißen Richter) Mündart. Den Stoff mit Augenmauerkorn gegen den Stich bearbeiten. Auch dieses mal nutzen Clemens Schäfer diese Strategie, mit der er seit 2007 neuen Wind in die Abendstücke des Ronnenberger Naturtheaters bläst. Manches an Goldonis Komödie mag einem heutigen Zuschauer arg moralisch und antiquiert vorkommen“, so Schäfer. Dies aufzu-

brechen und gleichzeitig die mo-

ralische Komponente nicht unter

den Tisch zu kehren, haben sich Regisseur und Ensemble vorge- nommen. „Ich möchte, dass die Zuschauer viel lachen“, so Schäfer.

Ein großer Schuh, ein Bleekof- fert, ein überdimensionales Karten-



Am Sonntag, 26. Juni beginnt mit dem Kinderstück „Peter Pan“, ab 1. Juli geht es sich das Abendstück „Das Kofferhaus“ zum Repertoire.

Kinder (Neuruppin) Madred Brückner (Neuruppin) und Sylva Garbovskaya (Sack und Söhne) (Meißen Richter) Mündart. Den Stoff mit Augenmauerkorn gegen den Stich bearbeiten. Auch dieses mal nutzen Clemens Schäfer diese Strategie, mit der er seit 2007 neuen Wind in die Abendstücke des Ronnenberger Naturtheaters bläst. Manches an Goldonis Komödie mag einem heutigen Zuschauer arg moralisch und antiquiert vorkommen“, so Schäfer. Dies aufzu-

brechen und gleichzeitig die mo-

ralische Komponente nicht unter

den Tisch zu kehren, haben sich Regisseur und Ensemble vorge- nommen. „Ich möchte, dass die Zuschauer viel lachen“, so Schäfer.

Ein großer Schuh, ein Bleekof- fert, ein überdimensionales Karten-

Weitere Informationen im Internet unter www.naturtheater-renningen.de. Karten gibt es per E-Mail an karten@naturtheater-renningen.de oder unter Telefon 07159 / 17374.

Matthias Stäber